## Banco Santander Central Hispano el eva su participación en el Banco del Estado de São Paulo (Banespa) a 97,1% tras concluir la oferta pública de adquisición de acciones

Con la aceptación del 95% de las acciones ordinarias y del 96% de las acciones preferentes hasta ahora en poder de los minoritarios, ha finalizado la oferta pública de adquisición de acciones (OPA) formulada por Banco Santander Central Hispano sobre las acciones de Banco del Estado de São Paulo (Banespa). La OPA fue anunciada el pasado 28 de diciembre y, una vez adjudicadas las acciones en el día de hoy, se procederá a la liquidación financiera de la operación el próximo 11 de Abril.

La oferta permite al Santander Central Hispano controlar el 98,3% de los derechos de voto y el 97,1% del capital económico de Banespa.

La OPA se lanzó sobre aproximadamente el 67% del capital total de Banespa y se liquidará a un precio de 95,22 Reales por lote de mil acciones, una vez aplicada la corrección monetaria sobre el precio anunciado de 95,00 Reales. Dado el número de acciones ordinarias y preferentes que han acudido a la oferta pública de adquisición, el importe de la operación asciende a 2.275 millones de reales, equivalentes a 1.068 millones de dólares.

Conforme exige la legislación brasileña, Banco Santander Central Hispano estará obligado a comprar por el mismo precio las acciones de Banespa que le sean ofrecidas a venta hasta seis meses después de la Junta General Ordinaria de accionistas que apruebe las cuentas de Banespa del ejercicio 2002.

Madrid, 6 de abril de 2001

## Comunicado de Prensa

## BANCO SANTANDER CENTRAL HISPANO AUMENTA SU PARTICIPACIÓN EN BANESPA A 97,1%

- La oferta pública de adquisición de acciones de Banespa, que concluyó el 6 de abril, permite al Banco Santander Central Hispano ilegar a un 97,1% de la Sociedad.
- La oferta se formuló sobre el 67% del capital a un precio de 95,22 reales por lote de mil acciones. El importe de la operación asciende a 2.275 millones de reales, equivalentes a 1.068 millones de dólares.
- La inversión total realizada en Banespa una vez concluida la OPA asciende a 4.870 millones de dólares, lo que equivale a 2,1 veces su valor en libros en el momento de la toma de control.

Con la aceptación del 95% de las acciones ordinarias y del 96% de las acciones preferentes hasta ahora en poder de los minoritarios, ha finalizado la oferta pública de adquisición de acciones (OPA) formulada por Banco Santander Central Hispano sobre las acciones de Banco do Estado de Sao Paulo (Banespa). La OPA fue anunciada el pasado 28 de diciembre y, tras su oportuna aprobación por los reguladores brasileños, el período de aceptación de la oferta se ha extendido desde el pasado día 2 de marzo hasta el día 2 de abril. El proceso de adjudicación de las acciones se ha cerrado hoy 6 de abril, y el próximo 11 de Abril se procederá a la liquidación financiera de la operación.

Tras la oferta, Santander Central Hispano cont-ola el 98,3% de los derechos de voto y el 97,1% del capital económico de Banespa.

La OPA se lanzó sobre aproximadamente el 37% del capital total de Banespa a un precio de 95,22 Reales por lote de mil acciones. Dado el número de acciones ordinarias y preferentes que han acudido a la oferta pública de adquisición, el importe de la operación asciende a 2.275 millones de reales, equivalentes a 1.068 millones de dólares.

Con esta operación, la inversión total que Santander Central Hispano ha realizado en Banespa asciende a 4.870 millones de dólares y equivale a 2,1 veces el valor patrimonial del Banco en la fecha de la toma de control, el 20 de noviembre del 2000.

Esta inversión representa una demostración de la confianza del Grupo Santander Central Hispano en el mercado brasileño, y en el futuro de Banespa dentro del Estado de Sao Paulo, el motor de crecimiento de la primera economía de Latinoamérica.

El Presidente de Banco Santander Central Hispano, Emilio Botín manifestó: "Estamos cumpliendo paso a paso los planes previstos en la operación de Banespa. El Presidente Amusátegui y yo estamos muy satisfechos."

Banespa, fundado en 1909, ha estado tradicionalmente asociado al desarrollo económico del Estado de Sao Paulo, donde concentra gran parte de sus 1.300 oficinas y sus 3,1 millones de clientes individuales, y pequeñas y medianas empresas. Sus 15.500 millones de dólares en activos, 6.450 millones de dólares en depósitos, 2.400 millones de dólares en cartera de crédito y 4.000 millones de dólares en fondos administrados, lo que le convierte en la entidad financiera privada de referencia en el Estado de São Paulo, la región más próspera de Brasil.

El Grupo Santander Central Hispano tiene 4 millones de clientes en Brasil, y activos de aproximadamente 30.000 millones de dólares. Cuenta con una red de 1.900 oficinas y puntos de venta en todo el país, de los cuales 1.830 están ubicados en los estados del sur-sureste. Además de Banespa, el Grupo dispone de las redes comerciales de Banco Santander Brasil y Banco Santander Meridional, y ocupa el primer lugar entre los bancos privados de esta región. Dispone de 1.466 oficinas en el Estado de Sao Paulo y de 155 en Rio Grande do Sul.

Banco Santander Central Hispano es el primer grupo financiero de España, con 407.160 millones de dólares en fondos gestionados, ofreciendo servicios a 36 millones de clientes en 42 países del mundo a través de más de 10.000 oficinas. Es un banco de referencia en Europa, donde figura como uno de los tres mayores por capitalización bursátil de la zona Euro. Cuenta con una red de alianzas estratégicas con los bancos líderes del continente: The Royal Bank of Scotland en el Reino Unido, Société Générale en Francia, San Paolo-IMI en Italia y Commerzbank en Alemania. El Grupo tiene filiales propias en Alemania y Portugal, además de oficinas en África, Asia y Australia.

Banco Santander Central Hispano es la primera franquicia de servicios financieros en Latinoamérica, con más de 115.000 millones de dólares en activos y una cuota de mercado ponderada del 10%. Está presente en 12 países, que suponen 98% del PIB de la región - Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Chile, México, Panamá, Paraguay, Perú, Puerto Rico, Uruguay y Venezuela – cor una red de más de 4.500 oficinas que atienden a 23 millones de clientes. La francuicia está formada por 17 bancos, 9 gestoras de fondos de pensiones, 12 fondos de inversión, 10 compañías de seguros, 12 casas de bolsa y 9 compañías de leasing y factoring.